

MENPAREKRAF KUNJUNGI KAMPUNG YOBOI DI PAPUA

Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiagha Sala-huddin Uno (kanan) memberikan jam tangan miliknya ke salah seorang warga di Kampung Yoboi, kawasan Danau Sentani, Kabupaten Jayapura, Papua, Selasa (21/9). Kampung Yoboi merupakan satu dari 50 kampung dan desa wisata terbaik sebagai kampung wisata Indonesia Bangkit pada ajang Anugerah Desa Wisata Indonesia 2021.



IDN/ANTARA

Krakatau Steel Gandeng Perusahaan Korsel, Bangun Pabrik Baja Rp52 T

Presiden Jokowi yang meresmikan pabrik baja Hot Strip Mill 2 itu, mengapresiasi perbaikan kinerja keuangan dari Krakatau Steel. BUMN baja itu sebelumnya didera kerugian selama bertahun-tahun.

JAKARTA (IM) - PT Krakatau Steel Tbk (KRAS) menggandeng perusahaan asal Korea Selatan, Pohang Steel and Iron Company (Posco) untuk melakukan investasi baru di tahun depan. Total nilai investasinya mencapai US\$3,7 miliar atau setara Rp52,54 triliun (kurs Rp14.200).

Direktur Utama Krakatau Steel Silmy Karim mengatakan, investasi itu dalam rangka mewujudkan pembangunan kluster baja hingga 10 juta ton

per tahun di Cilegon.

"Insyah Allah akan terealisasi karena pada Tahun 2022 Krakatau Steel bersama dengan Posco Korea akan melakukan investasi baru," tuturnya dalam acara peresmian pabrik baja baru di Cilegon, Senin (21/9).

Silmy menerangkan, total investasi bersama dengan Posco itu terbagi dalam 2 proyek. Pertama investasi sebesar US\$700 juta untuk memproduksi produk turunan hot rolled coil (HRC) dan investasi

sebesar US\$3 miliar untuk menambah fasilitas produksi baja di hulu.

"Kami yakin konsumsi baja nasional akan semakin tumbuh seiring dengan pembangunan infrastruktur industri dalam negeri dan perekonomian Indonesia dalam kurun waktu 5 tahun saja dari 2014 konsumsi baja per kapita tumbuh dari 50 kg per kapita per tahun menjadi 71 kg per tahun. Artinya di bawah kepemimpinan Bapak Presiden Joko Widodo terjadi peningkatan konsumsi baja nasional yang sangat sekitar 40%," tambahnya.

Krakatau Steel meresmikan pabrik Hot Strip Mill 2. Pabrik ini memproduksi baja canai panas atau hot rolled coil (HRC) dengan menggunakan teknologi 4.0 terbaru di industri baja. Bahkan pabrik baja dengan teknologi ini hanya ada 2 di dunia, yakni di Indonesia dan Amerika Serikat.

Pabrik ini memiliki kapasitas produksi HRC sebesar 1,5 juta ton per tahun. Pabrik juga merupakan pabrik pertama di Indonesia yang mampu menghasilkan HRC kualitas premium dan tertipis di Indonesia.

Presiden Jokowi yang meresmikan pabrik baja Hot

Strip Mill 2 itu, mengapresiasi perbaikan kinerja keuangan dari Krakatau Steel. BUMN baja itu sebelumnya didera kerugian selama bertahun-tahun.

"PT Krakatau Steel juga terus melakukan transformasi dan terus melakukan restrukturisasi. Pak Menteri BUMN tadi juga menyampaikan Krakatau Steel saat ini sudah semakin sehat karena sebelumnya memang kurang sehat. Produksinya juga semakin lancar, industri ini sangat strategis," ucapnya dilansir dari akun Youtube Sekretariat Presiden, Selasa (21/9).

Krakatau Steel memang sebelumnya 8 tahun terakhir terus mengalami kerugian. Baru pada tahun ini perusahaan mencatatkan keuntungan. Di semester I-2021, Krakatau Steel menorehkan laba bersih US\$32,46 juta.

Jokowi juga mengapresiasi adanya pabrik Hot Strip Mill 2 ini memproduksi baja canai panas atau hot rolled coil (HRC) dengan menggunakan teknologi 4.0 terbaru di industri baja.

"Produksinya akan terus kita tingkatkan hingga nanti mencapai 4 juta ton per tahun. Oleh sebab itu saya memberi-

kan perhatian besar bagi industri baja ini. Produk yang dihasilkan sangat dibutuhkan dan dimanfaatkan oleh industri-industri lain artinya akan mengurangi semakin banyak impor kita dari negara-negara lain dan menjadi salah satu pilar penting untuk memacu pertumbuhan ekonomi Indonesia karena konsumsi baja kita sangat besar," tambahnya.

Di tempat yang sama, Menteri BUMN Erick Thohir mengapresiasi jajaran direksi dan komisaris Krakatau Steel yang mampu mengubah keadaan perusahaan menjadi lebih baik. Terlebih lagi terkait suksesnya restrukturisasi utang yang dilakukan.

"Ini ada manajemennya di sini Saya mengucapkan terima kasih daripada jajaran komisaris dan direksi. Sesuai dengan restrukturisasi memang mereka harus melakukan tiga tahapan dan tentu tahapan ini sudah berhasil 1 dan 2. Dan kalau kita sekarang performancenya yang selama ini Krakatau Steel rugi 8 tahun terakhir ini sekarang sudah untung Rp 800 miliar," ucapnya. • pan



IDN/ANTARA

ATURAN ANAK DI BAWAH UMUR MASUK MAL

Pengunjung mengajak anaknya saat berkunjung ke pusat perbelanjaan Bandung Indah Plaza, Bandung, Jawa Barat, Selasa (21/9). Pemerintah Indonesia kembali menerapkan penyesuaian PPKM level 3 dan level 2 pandemi COVID-19 dengan memperbolehkan anak di bawah usia 12 tahun untuk masuk mal dengan pendampingan orang tua dan penerapan protokol kesehatan yang ketat.

Transaksi Uang Elektronik Rp24 T, Digital Banking Tembus Rp3.468 T

JAKARTA (IM) - Bank Indonesia (BI) terus memperkuat integrasi ekosistem Ekonomi Keuangan Digital (EKD) melalui penguatan kebijakan sistem pembayaran dan koordinasi kebijakan dengan otoritas terkait.

"Transaksi ekonomi dan keuangan digital pada Agustus 2021 terus meningkat sejalan dengan akseptasi dan preferensi masyarakat untuk berbelanja daring, perluasan pembayaran digital, dan akselerasi digital banking," kata Gubernur BI Perry Warjiyo di Jakarta, Selasa (21/9).

Pertumbuhan tersebut terutama tercermin pada nilai transaksi uang elektronik dan digital banking. Nilai transaksi Uang Elektronik (UE) meningkat 43,66% (yoy) menjadi Rp24,8 triliun. Nilai transaksi digital banking mencapai Rp3.468,4 triliun, tumbuh 61,80% (yoy). Sementara itu, nilai transaksi pembayaran menggunakan kartu seperti kartu ATM, kartu debit, dan kartu kredit tercatat Rp633 triliun, tumbuh 5,85% (yoy). Perluasan merchant QRIS berlanjut, pada pertengahan September 2021 mencapai 10,4 juta merchant, atau tumbuh 120,22% (yoy).

"Di sisi tunai, Uang Kartal Yang Diedarkan (UYD) pada Agustus 2021 meningkat 10,73% (yoy) mencapai Rp843,9 triliun. BI Indonesia terus memperkuat strategi layanan kas dan distribusi uang untuk memenuhi kebutuhan

uang kartal di perbankan dan masyarakat, termasuk pada masa pembatasan mobilitas," katanya.

BI juga menyatakan ketahanan sistem keuangan tetap terjaga, meskipun fungsi intermediasi perbankan masih perlu ditingkatkan. Rasio kecukupan modal atau capital adequacy ratio (CAR) perbankan Juli 2021 tetap tinggi sebesar 24,57%, dan rasio kredit bermasalah (Non Performing Loan/NPL) tetap terjaga, yakni 3,35% (bruto) dan 1,09% (neto).

"Intermediasi perbankan melanjutkan pertumbuhan positif yaitu sebesar 1,16% (yoy) pada Agustus 2021, didorong oleh membaiknya permintaan kredit dari dunia usaha sejalan dengan meningkatnya mobilitas masyarakat, menurunnya suku bunga kredit baru, serta melonggarnya standar penyaluran kredit perbankan," katanya.

Kredit Konsumsi dan Kredit Modal Kerja melanjutkan pertumbuhan positif, masing-masing sebesar 2,84% (yoy) dan 1,27% (yoy), mengindikasikan peningkatan aktivitas konsumsi terutama permintaan pemilikan rumah, serta pemulihan dunia usaha.

"Kredit UMKM juga terus mengalami peningkatan dengan tumbuh sebesar 2,70% pada Agustus 2021. Dengan perkembangan tersebut, pertumbuhan kredit pada tahun 2021 diperkirakan dalam kisaran 4%-6%," ungkapnya. • dot

Industri Asuransi Syariah Tumbuh Positif

JAKARTA (IM) - Industri asuransi syariah membuktikan kinerja positif pada kuartal II-2021, selaras dengan perekonomian RI yang tumbuh 7,07 persen secara tahunan (year on year/yoy) pada periode tersebut.

Ketua Bidang Riset dan Inovasi Asuransi Jiwa Syariah Asosiasi Asuransi Syariah Indonesia (AASI) Ronny Ahmad Iskandar mengatakan, kinerja positif itu terefleksi dari tumbuhnya kontribusi bruto industri asuransi syariah nasional sebesar 51,89 persen yoy pada kuartal II-2021, dan Rp7,6 triliun menjadi Rp 11,5 triliun.

"Dari sisi kontribusi bruto, itu cukup signifikan naiknya dibandingkan kuartal yang sama tahun lalu, naik 51,89 persen. Ini menunjukkan adanya indikasi kenaikan, atau pertumbuhan ekonomi di Indonesia," kata Ronny dalam konferensi pers virtual, Selasa (21/9).

Secara keseluruhan, kontribusi bruto seluruh lini industri asuransi syariah mencatatkan pertumbuhan. Porsi kontribusi bruto sendiri didominasi oleh asuransi jiwa sebesar Rp10,1 triliun atau 87,26 persen, asuransi umum sebesar Rp1,01 triliun atau 8,67 persen, dan reasuransi sebesar Rp470 miliar atau 4,07 persen.

Kemudian, industri asuransi syariah nasional juga mencatatkan pertumbuhan aset sebesar 4,83 persen secara yoy, dari Rp 40,8 triliun pada kuartal II-2020 menjadi Rp42,8 triliun pada kuartal II-2021. Sementara porsi aset juga didominasi oleh asuransi jiwa sebesar Rp34,4 triliun atau 80,45 persen, asuransi umum sebesar

Rp6,2 triliun atau 14,68 persen, dan reasuransi sebesar Rp2,08 triliun atau 4,87 persen.

"Dengan adanya pertumbuhan aset, pertumbuhan kontribusi bruto, ini mengindikasikan ekonomi makin baik. Insha Allah sampai akhir tahun bisa mempertahankan performance seperti ini," ujar Ronny.

Industri asuransi syariah pada kuartal II-2021 telah melakukan pembayaran klaim bruto Rp9,7 triliun, tumbuh 72,7 persen secara yoy dibandingkan kuartal II-2020 yang sebesar Rp5,6 triliun. "Artinya dalam situasi pandemi ini asuransi jiwa syariah masih bisa tumbuh demikian bagus, demikian juga dengan asuransi umum," kata Ronny. • dro

IDN/ANTARA



UJI PASAR GASKITA PGN SAYANG IBU

Direktur Utama PT Perusahaan Gas Negara Tbk. Muhamad Haryo Yuni-anto (kanan) menyampaikan penjelasan kepada Kepala Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi (BPH Migas) Erika Retnowati (kiri) tentang uji pasar Gaskita Program PGN Sayang Ibu di Malaka Sari, Duren Sawit, Jakarta, Selasa (21/9). Program PGN Sayang Ibu tersebut dilakukan untuk merealisasikan komitmen Pertamina sebagai holding migas untuk memperluas pengembangan jaringan gas bumi rumah tangga dan pelanggan kecil (Jargas) sekaligus target PGN sebagai subholding gas dalam membangun satu juta sambungan Jargas RT pada 2022 yang dapat berkontribusi mengurangi impor LPG sebesar 144 ribu ton per tahun.



SU 01019
TELEPON KELUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Wappon Hemat Ke Luar Negeri!
suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6an-/detik*

Tekan Kode Akses 01019
TELKOMSEL dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an-/detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pembantuan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0811 17 50 369
E-mail : support@gaharu.co.id

GAHARU
TELECOM

www.gaharu.co.id

RI dan Belgia Perkuat Kerja Sama Manajemen Peternakan Belgian Blue

JAKARTA (IM) - Menteri Pertanian Republik Indonesia (RI) Syahrul Yasin Limpo bersama Menteri Usaha Kecil, Wiraswasta, SME dan Pertanian Belgia David Clarinval, menandatangani Pernyataan Kehendak atau Letter of Intent (LoI) untuk penguatan kerja sama Peternakan di bidang kualitas dan keamanan kesehatan hewan.

Kedua menteri sepakat meningkatkan kerja sama yang sudah ada dengan kolaborasi lanjutan di bidang peternakan. Kolaborasi tersebut meliputi manajemen pemeliharaan dan standar sanitasi untuk peternakan Belgian Blue di Indonesia. "Kita harapkan kerja sama ini dapat membantu fasilitas akses pasar komoditas pertanian, pengembangan kapasitas, kerja sama teknis, dan penelitian bersama antara kedua pihak," kata Syahrul dalam keterangan tertulis, Selasa (21/9).

La menyebutkan Indonesia menikmati surplus perdagangan dengan Belgia, terutama dari ekspor kopi, karet, tembakau, minyak kelapa sawit, kelapa dan kakao. Sementara Belgia juga turut menikmati peningkatan ekspor ke Indonesia pada produk susu, mentega, dan lainnya seperti kentang dan gandum. "Kita menyambut tren peningkatan

perdagangan di antara kedua negara ini," ungkap Syahrul.

Syahrul yang turut didampingi Dubes RI untuk Belgia Andri Hadi itu menjelaskan Kementerian RI memiliki visi mewujudkan sektor pertanian yang maju, mandiri, dan modern. Kebijakan pertanian tidak hanya menitikberatkan pada transformasi dan penguatan sistem pangan secara lebih holistik dan terintegrasi, tapi tetap berkomitmen terhadap pertanian berkelanjutan, yang sesuai dengan kelestarian lingkungan, sosial, dan ekonomi.

David menyambut inisiatif Indonesia untuk mengembangkan kerja sama lebih lanjut di antara kedua negara. Sejak 2015, Indonesia dan Belgia Blue Group telah bekerja sama untuk mendorong produksi daging di Indonesia.

"Kami siap untuk lebih lanjut melakukan pendampingan di bidang manajemen pemeliharaan, pakan, dan kesehatan ternak Belgian Blue Group di Indonesia," ujarnya.

Ia menyampaikan dukungan penuh penyelesaian perundingan Indonesia-EU Comprehensive Economic Partnership Agreement (I-EU CEPA). Apalagi I-EU CEPA bisa menjadi alat untuk pemulihan ekonomi ataupun pertumbuhan pada tahun-tahun ke depan. • dro

BLT UMKM Rp15,24 Triliun Sasar ke 12,7 Juta Pelaku Usaha

JAKARTA (IM) - Menteri Koperasi dan UKM Teten Masduki membeberkan soal realisasi penyaluran BLT UMKM atau Banpres Produktif Usaha Mikro (BPUM). Kini pencairan BLT UMKM mencapai 99,26%.

Total pagu anggaran BLT UMKM tahun ini mencapai Rp15,36 triliun dan sudah terealisasi sebesar Rp15,24 triliun. Bantuan tersebut ditargetkan menasar kepada 12.800.000 pelaku usaha mikro, dan saat ini yang sudah mendapatkan sebanyak 12.706.479 pelaku usaha mikro. "Tahap satu sudah disalurkan 100% terhadap total 9,8 juta pelaku usaha mikro dengan anggaran Rp11,76 triliun," ujar Teten dalam Rapat bersama Komisi VI DPR RI, Jakarta, Selasa (21/9).

Selanjutnya, Bantuan tahap II dianggarkan sebesar Rp3,6 triliun untuk 3 juta pelaku usaha mikro. Namun saat ini baru terealisasi Rp3,48 triliun kepada 2,9 juta pelaku usaha mikro. "Sehingga secara keseluruhan total dana BPUM tahun 2021 adalah Rp15,36 triliun yang diperuntukkan bagi 12,8 juta pelaku usaha mikro, kini sudah terealisasi Rp15,24 triliun, atau sudah terealisasi 99,26%," katanya.

Teten menjelaskan bantuan modal bagi usaha mikro akan digunakan untuk melanjutkan usaha pada masa pandemi covid 19. Diketahui para pelaku usaha mikro yang masuk dalam daftar penerima BPUM akan mendapat bantuannya senilai Rp1,2 juta yang akan disalurkan pada bulan September 2021. • hen